ACTUALITÉ MARRONNIERS

NOUVELLE IDENTITÉ VISUELLE

Une nouvelle identité visuelle pour l'EMS Les Marronniers : un élan de renouveau, en parfaite résonance avec notre mission

Le printemps, saison du renouveau par excellence, inspire aujourd'hui une évolution significative au sein de l'EMS Les Marronniers. La Direction et le Conseil de fondation ont en effet souhaité faire évoluer l'identité visuelle de notre établissement, dans une volonté affirmée de renforcer la reconnaissance de notre image, d'accroître notre visibilité et, surtout, de refléter avec justesse l'essence même de notre engagement.



Changer d'identité visuelle, ce n'est pas rompre avec le passé, mais traduire une volonté d'évolution et d'alignement avec ce que nous sommes devenus et ce que nous aspirons à incarner. C'est aussi reconnaître que notre environnement évolue, que les attentes changent, et qu'il est essentiel de nous adapter pour continuer à rayonner avec clarté, cohérence et humanité.

Car un logo ne saurait se réduire à une simple représentation graphique.

Il constitue une véritable signature visuelle, le miroir de notre mission et de nos valeurs. Il incarne une identité claire, mémorable et adaptable, qui soutient chacun de nos messages institutionnels. À la fois repère et emblème, il traduit ce que nous sommes profondément : un lieu de soins et d'écoute, empreint de respect, de dignité, d'humanité et de proximité.

Le nouveau visage graphique de notre institution se veut le reflet fidèle de cet engagement. Il incarne nos valeurs fondatrices.

Ce changement d'identité visuelle est donc bien plus qu'un geste esthétique : il s'agit d'un acte porteur de sens, un fil conducteur qui nous relie à nos fondamentaux tout en nous projetant vers l'avenir.



UNE TYPOGRAPHIE ACCESSIBLE

La police Avenir, moderne et lisible, a été choisie pour sa simplicité et sa chaleur. Les lettres minuscules traduisent la proximité, l'ouverture et le dynamisme.



DES COULEURS PLEINES DE VIE

La palette choisie reflète l'optimisme, la nature, l'énergie et la spiritualité.

Elle traduit un juste équilibre entre l'ancrage et l'ouverture.



DES FORMES RICHES DE SENS

Le carré, forme centrale, évoque stabilité et fiabilité.

Les cinq carrés qui le composent symbolisent :

- · les 5 étapes du projet de vie du Résidant,
- · les 5 sens, gages de présence et d'attention,
- · les 5 livres de la Torah, pour un ancrage cultuel,
- · les 5 services clés de l'EMS, garants d'un accompagnement global.



UN LIEU DE VIE

Ce nouveau logo porte un message fort : l'EMS Les Marronniers n'est pas un lieu de fin, mais un lieu de vie, où les liens, les histoires et les projets continuent. Une identité visuelle fidèle à nos valeurs et tournée vers l'avenir.



NOUVELLE SIGNATURE

Valorisant le prendre Soin, le Soutien et la Confiance que nous entretenons chaque jour auprès des Résidants, des familles et des collaborateurs.